

Vence Hillary Clinton elecciones primarias en el distrito de Columbia



Washington, 15 jun (RHC) La aspirante presidencial Hillary Clinton reafirmó sus posibilidades de ganar la nominación demócrata a las elecciones de noviembre venidero en Estados Unidos, luego de vencer la víspera a su oponente Bernie Sanders en las primarias del Distrito de Columbia.

En las urnas de la capital federal norteamericana obtuvo la exsecretaria de Estado 79 por ciento de los votos y aumentó a más de 2700 sus delegados, con lo cual puede proclamarse como la aspirante demócrata en la venidera Convención Nacional, que se celebrará el 25 de julio venidero en Filadelfia.

Al concluir los resultados electorales en el Distrito de Columbia, se reunió Hillary Clinton con su rival Berni Sanders en ese territorio, donde existe una gran presencia de votantes afroamericanos e hispanos, fieles seguidores de la exprimera dama.

El precandidato demócrata Bernie Sanders continúa en la campaña electoral por la presidencia de Estados Unidos, a pesar de la contundente victoria de su rival Hillary Clinton en las primarias del Distrito de Columbia.

El senador por Vermont se reunió anoche con la Clinton en un hotel de esta capital, y aunque no se dieron detalles del encuentro, reconoció en un comunicado que el debate fue positivo acerca de la mejor manera de "llevar a más gente en el proceso político y enfrentar la amenaza peligrosa que Donald Trump representa para la nación".

Según Michael Briggs, portavoz de la campaña de Sanders, todavía hay una gran variedad de temas en los que se "busca un terreno común", como el aumento del salario mínimo, la reforma financiera, la asistencia sanitaria universal, y una cuota más asequible para las matrículas universitarias.

"Sanders y Clinton acordaron seguir trabajando para desarrollar una agenda progresista que responda a las necesidades de las familias y la clase media trabajadora y la adopción de una plataforma progresiva de cara a la Convención Nacional Demócrata," aseguró Briggs.

El virtual candidato republicano a las elecciones presidenciales de Estados Unidos en noviembre, Donald Trump, registra opiniones desfavorables de siete de cada 10 estadounidenses, reveló una encuesta.

La pesquisa de ABC News/Washington Post encontró que el 70 por ciento de los adultos tiene una opinión desfavorable del empresario, un punto menos que en mayo de 2015.

Eso no es un problema que afecta solo a Trump, pues la casi segura nominada por los demócratas, Hillary Clinton, también es vista de manera negativa por el 55 por ciento contra un 43 que tienen una visión favorable.

Diferentes sondeos, sin embargo, muestran una inclinación de los votantes por Hillary para los comicios de noviembre.

Esa tendencia medida entre los miembros de su partido muestra que Clinton goza de mayor favoritismo entre la agrupación azul, 75 por ciento, mientras entre sus colegas el multimillonario neoyorquino solo llega a un 65 por ciento, incluso algunos ex legisladores rojos dijeron que votarán por la primera mujer que representará a un gran partido en los comicios.

Entre los votantes independientes, los cuales son considerados decisivos en noviembre, Trump tiene un 68 puntos de marcas negativas contra 63 la exsecretaria de Estado.

En días posteriores a la masacre de Orlando, Florida, el republicano acudió a uno de los temas clásicos usados por los republicanos para intentar atraer a los votantes, el miedo, algo que buscó al demonizar a un grupo religioso entero, los musulmanes.

Sin embargo, esta socorrida estrategia en campañas anteriores suscitó respuestas rápidas aunque medidas y calmantes de los líderes políticos.

El presidente Barack Obama criticó fuertemente Trump por sus comentarios sobre los musulmanes y el Estado Islámico a raíz de los sucesos en Orlando, Florida, que causaron la muerte de 49 personas en una discoteca gay.

Según el diario digital The Hill en un momento en que otros líderes evitarían el lenguaje de división y buscarían unir tanto a sus admiradores y detractores, el político aparece totalmente centrado en la idea de que Estados Unidos alcanzó un momento existencial y que sólo él puede salvar al país, una táctica clásica de la demagogia.



Radio Habana Cuba